
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 22.05.19

Darauf verließ sich Paulus
von Br. Thomas Gebhardt

Römer 1:16  
Denn ich schäme mich des Evangeliums von Christus nicht; denn es ist Gottes Kraft zur Errettung für jeden,
der glaubt, zuerst für den Juden, dann auch für den Griechen;

Was ist nützlich in unserem Leben? Paulus zeigte uns gestern, dass eine Ausrichtung unserer Sinne zu Gott
und das Vertrauen an unseren Herrn JESUS Christus die nützlichen Dinge in unserem Leben sind. Nun
mögen ja einige unter Ihnen meinen, wie bringe ich das meinen Mitmenschen bei. Stellen Sie sich vor, Sie
werden gefragt: "Was ist nützlich in Ihrem Leben?", und Sie antworten: "Buße und Glauben." Was machen
Sie besonders gern: "Buße und glauben." Was würden Sie auf jeden Fall jeden Tag tun: "Buße und glauben."

Mal ganz ehrlich, würden Sie das überhaupt mit Überzeugung sagen können und würden Sie sich nicht
schämen, auf zwei für die meisten Menschen so unbedeutende Dinge so viel Wert zu legen?

Wie Sie auch antworten, dieses Problem gab es schon damals bei Paulus und zu allen Zeiten. Die Menschen
schämten sich, so ein einfaches Evangelium, so eine einfache frohe Botschaft anzunehmen und ihr zu
vertrauen. Und wissen Sie, warum sie sich schämen? Sie schämten sich, weil sie so gar nichts selber dazu
tun konnten, sondern Gott das ganze Werk in ihnen tat. Gott veränderte und verändert auch heute noch die
Herzen, so dass sie anfingen, ihren alten Weg zu verlassen, um zu tun, was Gott wollte, und der Heilige
Geist war es, der bewirkte, dass sie anfingen, in allen Dingen ihrem neuen Herr JESUS Christus zu
vertrauen. Wahre "Buße und Glauben", wenn doch auch Sie es sehen würden, wirkt Gottes Geist. Das
Evangelium sagt uns genau das, Gott kam, um uns zu anderen Menschen zu machen.

Für viele zu einfach, aber für Paulus und auch für mich ist dies Gottes Kraft, die mich zum Ziel bringt. Es ist
die Kraft, die mich nie verzagen lässt. Es ist die Kraft, die mir zeigt, dass JESUS eine vollkommene Errettung
für mich geschaffen hat.

Und wissen Sie, was das Schönste ist? Gott tat dies auch für Sie! Ich brauche mit dieser Freude nicht allein
dazustehen, sondern ich kann mit Ihnen diese Freude teilen, in dem ich Ihnen weitersage, bezeuge, dass
JESUS Christus auch für Sie da ist. Darauf verließ sich Paulus und darauf dürfen auch Sie sich verlassen.
ER ist auch Ihre Kraft und das Evangelium ist ein Evangelium, das Ihnen Mut und Kraft gibt, Ihr Leben dem
Herrn, Ihrem Herrn JESUS Christus anzuvertrauen, an IHN zu glauben und auf IHN zu hoffen.

Das Evangelium ist Gottes Kraft für jeden, der vertraut und glaubt. Das Evangelium sichert Ihnen zu, dass
JESUS Christus für Sie starb, damit Sie ein neues Leben erhalten dürfen, und das, ohne dass Sie etwas tun
können oder müssen. Gott ergreift Ihr altes, steinernes Herz und gibt Ihnen ein neues Herz und Gott gibt
Ihnen einen ganz neuen Geist und das wird Ihr ganzes Leben auf den Kopf stellen. Sie werden ein ganz
neues Leben beginnen!

Gott segne Sie heute und erfülle Sie mit SEINER Gegenwart! Ihr Thomas Gebhardt
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